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RECUPERAR Y CONSTRUIR 

Con este primer número de Nota lnformati

ua nuestra Facultad de Agronomía Inicia hoy 
una comunicación escrita regular destinada tanto 
a 1u1 docente,, estudiantes y egresados como a 
todu la persona e Instituciones que colabonn 
y se interesan por el quehacer de nuestra Caa 
de Estudios. 

Esta aíntesia de resolucionee, proyectoe y ac
tividadee, necesaria para todoe loa que están cer
ca de nue&tra Cllllll, se hace lmpl'ffCindible para 
loa profesionales y amigos alejadoe de la capital, 
que trabajan en la "primera línea de fuego" de 
la producción agropecuaria, en todos los rinco
nes del pa(s. 

Cumplimos de esta manera con un propósito 
doble: por un lado, democratizar la Información 
Y permitir que 1011 órdene1 -docente., eetudlantes 
y graduad<»- tomen me declelonet1 en bue a una 
Información mú objetiva y preclea; por otro la
do, mantener víncul01 con nueatros ingenier01 
agrónom011, en particular los del Interior, para 
que sean graduad01 que continúan pertenecien• 
do a la Facultad y no egresadoe de1ligadoe defi
nitivamente de 1U caa de estudios. 

F.eta primera Nota lnformatlJJa • encuentra a 
la Facultad en pleno proceao de recuperación y 
tranafonnadón. 

F.n efecto, se inició este ai\o en Salto un Plan 
Piloto por el cual 101 estudiante. de primer afto 
comieman 11111 estudl01 aponómieo1 en la F.eta
ción 2lq,erimental de San Antonio, y no en la 
dudad de 8alto. 

Eaa introducción precoz a la realidad agrope
cuaria, con traba,jos prácticos, estadí• en pre
di01, visiw y charlu aobre la producción del 
país ha sido evaluada como de alto valor pedagó
gico. Deseamos que en 1988 todos 101 e1tudian
te1 de primer año realicen la misma experiencia. 

Continuamos discutiendo el nuevo Plan de 
Estudioe, que Incluye esa con110lidaclón de loa 
"talleres agronómicoa", la división de la carrera 
en ciclos, la revisión de laa orientaciones y del 
trabajo final de quinto ai\o. 

F.etamos recuperando la tres Eataclonee Ex
perimentales que tienen ahora reaponaablee a su 
frente, que están trabajando duramente en la 
reorganización interna y además en habilitar-
1• para recibir grupos de estudiantes por � 
ríodos largos. 

-

Se están definiendo program• prioritarios 
de investi1ación que recibirán apoyo prefere11-
cial en materia de recun01, de acuerdo a la ao
licitud de incremento prempueetal preeentada 
por la Facultad en la Rendición de Cuentas. 

Se e1tá preparando el primer bonador del 
Acuerdo de Cooperación para ln&esrar una 
Red Experimental Acrícola Nacional entre el 
CIAAB, la UTU y la Facultad de Aan,nom(a. 

F.n otro orden de COIIIIB, ee ha Iniciado la 
resulartaaclón de lo■ cmwo■ docent. interino■ 
a trnes del llamado de lo■ caqo■ titularel J • 

LA NUEVA FACULTAD 

continúa proveyendo por concurso puestos de 
m1r1acmn docente honorarios y rentados en 
ca.�i todas IM Cátedra11. 

Q 

Continúan saliendo a e�tudiar al exterior 
jóvenE's docentes, quíE'neA realizan estadía.� de 
estudio y trabajo o maestrí88 y doctorados en 
Bra.1il, USA, Francia, Su.-cia, España y otros 
paíl!el. 

Está en marcha el acuerdo de Coopcraciím 
con la Facultad de Veterinaria por el cual es
tudiantes de amha.1 facull.lldes realizan juntos 
experiencia docentes, hoy en San José y Pay
sandú, y hemos unificado los recur11os en ma
teria de publicaciones de los dos centros de es• 
ludio. 

En • estrecha colaboración con la AIA, se 
iniciaron curaos de actualización profesional 
y, además, están practlcamente prontos los 
Estatutos de la Fundación Facultad de A«ro• 
noni ía que será admlnilltrada por representan
tes de laa doa intituciones. 

Sobre algunu de eew activldadea se comenta 
en est"a Nota Informativa y contlnuaremo1 ha
ciéndolo en 101 número■ 1lgulentes. 

Estos much01 proyecto• y actividade1 aún 
no n01 conforman .. Deseamoe incorporm mis 
docentee, mía profeslonale9 y mú eetudlante. 
a la tarea hennosa de recuperar el nivel académi
co y científico de la Facultad de Acronom ía pa• 
ra mejor ■ervtr al pafa. 

Sentimos qu.- el cuerpo docente, está asu
miendo cada día con más conciencia este desa
fío. Sabemos de la solidaridad y de la colabora
ción 1enerOM de l11 enorme mayoría de los pro
íesionales. • 

&-:stamos contrihuyemlo rnn una docencia 
más humanizada. e integrada a la realidad -como 
l'S el caso de Salto-, a la mayor participación de 
los estudiantes. 

l..11 campaña <le pwnsa de hoy, no dehe des
viamos de nuestro esfuerzo; a ella se refieren las 
tledaracione11 del Conaejo de la Facultad y de la 
AIA que se· publicnn l'n este número; i-sl.as son 
respuest1111 más que suficientes por á.11ora. 

Nul'stra principal preocupación dehe 11er di11-
nificar la discusión univenitaria: todos los que 
quettmo1 una 1-'acultad de alto nivel técnico, de
mocrática y plural, integrada a los 11rande11 pro
hlema11 del país, con vocación de servicio, lene: 
mos un l1111ar en esta t.area de r.-cuperadún y de 
construcción de la nueva &-'acuitad. 

lnl-Acr- Alvaro Díu 
Ihcono d• la Fiu:ultad ,u Aponomía 




